



## Jefe del Ejército es nombrado nuevo presidente de Líbano

● El Parlamento de Líbano eligió ayer como presidente del país al actual jefe del Ejército, Joseph Aoun, cuyo nombramiento pone fin a más dos de años de vacío en la jefatura de Estado libanes por falta de consenso entre los divididos bloques políticos.

“La presidencia del Parlamento anuncia a Joseph Aoun como presidente”, dijo el jefe del Legislativo, Nabih Berri, tras anunciar los resultados de la votación, en la que el máximo comandante militar del Líbano obtuvo el apoyo de 99 de los 128 diputados de la Cámara.

El militar, de 60 años, se unió a la institución castrense a los 19 años como voluntario y fue escalando posiciones hasta

2017 como jefe de las FF.AA. ©